

Feiern wie die Weltmeister

FEST Bürgermarkt gestern bei fast tropischen Temperaturen eröffnet

Schon am ersten Tag strömen Tausende in die Innenstadt – so kann es weitergehen.

WITTMUND/MH – Die Euphorie vom WM-Triumph war noch zu spüren bei der „heißen“ Eröffnung des 44. Bürgermarktes. „Es waren Wittmunder Tugenden, die Jogis Elf zu diesem Weltmeister-Titel geführt haben“, sagte Bürgermeister Rolf Claußen bei fast tropischen Temperaturen auf dem Marktplatz. „Mannschaftliche Geschlossenheit, Hinarbeiten auf ein Ziel – all das sind Tugenden, die die Bürger in der Stadt Wittmund – und damit auch den Bürgermarkt – zum Erfolg geführt haben“, sagte Claußen.

Der Bürgermarkt startete um 9.30 Uhr mit dem Empfang der Ehrengäste im Rathaus. Die Stimmung war bestens. Joachim Hobbie, Schirmherr vom Vorjahr, reichte den „Sonnenschirm“ (Claußen) an Hendrik Schultz weiter. Dann ging's in das Marktgetümmel – schon am ersten Tag lockte der Bürgermarkt Tausende in die Stadt. So kann es heute und morgen weitergehen. ➔ **SEITE 4**



Nach der Eröffnung und dem Fassanstich versorgte Schirmherr Hendrik Schultz die Bürgermarkt-Besucher auf dem Marktplatz mit kühlen Getränken.

BILD: GERHARD GROENEVELD